

Apellido y nombre:

Trabajamos con lo aprendido

✚ Lee y completa las oraciones.

Los Yámanas se alimentaban de

Los Yámanas tenían pocas pertenencias porque

Los Diaguitas cultivaban...

Las casas de los Diaguitas estaban hechas con

✚ Haz clic en el que no corresponde.

Los pueblos cazadores y recolectores eran **nómades** / **sedentarios**.

Los pueblos agricultores eran **nómades** / **sedentarios**.

Las casas de los pueblos **nómades** / **sedentarios** eran sólidas y duraderas. En cambio, la de los **nómades** y **sedentarios** eran precarias y fácil de transportar.

✚ Escribí **N** si eran nómades o **S** si eran sedentarios.

Los comechingones habitaban en las actuales provincias de Córdoba y San Luis. Sus casas eran de piedra con techo de paja. Cultivaban maíz, poroto, quinoa y criaban animales. Los caciques, guerreros y curanderos usaban trajes de cuero recubiertos con vistosas plumas y los demás se vestían con un delantal atado a la cintura con una faja y una túnica. Realizaban hermosas pinturas en las paredes de las cuevas.



Pinturas en la pared de una cueva en el cerro Colorado, provincia de Córdoba.

Los tehuelches habitaron Santa Cruz y Chubut. Constituirían grupos compuestos por unas treinta familias con un jefe. Para vivir, cazaban guanacos, avestruces y presas menores, como las maras. También comían mariscos que recolectaban en la costa, raíces y semillas con las que hacían harina. La vivienda era un toldo hecho con palos y pieles, que podía armarse y desarmarse fácilmente. En verano, se instalaban cerca de la montaña, y en invierno, cerca de la costa.

